

# 行ってこーわい 会ってこーわい

## 「伊予民謡研究会 美里弥チーム岡田B」

民謡を楽しむ  
えひめ国体開会式にも参加



No. 109

踊り好きが集まった「伊予民謡研究会美里弥チーム岡田B」の皆さんは、毎週火曜日、北公民館で活動しています。90歳近いメンバーも現役で踊る元気なチームです。

「踊っていると、それぞれの歌に地方の特色があって、それに合わせて踊りを踊ることに魅力を感じます」と民謡の魅力を話すのは、チームを指導する大西美里さん＝昌農内＝です。練習では、民謡をはじめ、演歌に振り付けした「新舞踊」など、見る人も楽しめる踊りに励んでいます。でも、それだけではありません。「みんなに会うことが楽しみ」と話すメンバーの皆さん。民謡を通じた交流も楽しんでます。

楽しみながら踊る。これ続けている皆さんは今年の夏、町内の他チームと夏祭りの松前音頭に参加し、見事優勝を果たしました。次に控えているのは、えひめ国体の開会式。オープニングで、県内の研究会メンバー300人が集結し、民謡を披露します。「きれいな五つの輪を作った後、碁盤の目を作ります」と見どころを話す大西さん。皆さんの笑顔と伸びやかな舞いが、愛媛県の選手をはじめ、他県から来た皆さんへ力を与えるに違いありません。



1



- 1 定期的に行っている慰問の後に撮影。慰問では、他チームと一緒に披露する
- 2 高齢者施設への慰問の様子。観客と一体になって楽しむ

### ▼編集後記

いよいよ国体が始まりですね。今回の表紙は、400日前から続けてきたメッセージリーに協力いただいた方の一部を掲載しています。

皆さんも、ぜひ今回広報の中にはさんでいる「応援ガイド」を手に会場へ足を運んでください。そして、松前町のみんなで選手を応援するとともに、他県から来た皆さんをおもてなししましょう。(久保)

先日、日本各地で猛威を振るった台風18号。町内でも床上浸水などの被害がありました。

災害はテレビの中だけの話ではない。そう思っていました。普段水位の低い重信川に、考えられない水量が流れているのを見たときには、台風や大雨の怖さを改めて認識させられました。

「今まで大丈夫だったけど次も大丈夫やろ」と無関心にならないようにしたいなと思います。(蔭谷)

Proud! Japan

※日本文化の発展を支援しよう

# サンタ

アイスクリーム

アイス サンタ 検索

広告



### 10月2日(月)～6日(金) 窓口混雑などの 解消にご協力を



上記期間は、町職員の多くが国体運営に携わり役場にと

在となるため、窓口が混雑するなど、ご不便をおかけすることが予想されます。

本町で初めての国体開催にご理解いただき、上記期間外の窓口利用にご協力ください。